

BISCHÖFLICHER HILFSFONDS
Eine Welt



An die Zustifter, Spender und Freunde des Bischöflichen Hilfsfonds „Eine Welt“

Augsburg, im August 2012

EINLADUNG

Sehr geehrte Damen und Herren,

auch heuer dürfen wir Sie wieder zu einer Veranstaltung des **Bischöflichen Hilfsfonds „Eine Welt“**, der dieses Jahr sein 5-jähriges Bestehen feiert, sehr herzlich einladen:

– Christen in Bedrängnis –

unter diesem Titel soll die Lage der Christen von verschiedenen Seiten beleuchtet werden: Anschläge auf Kirchen in Ägypten, zerbombte Gotteshäuser im Irak, Mordanschläge auf Priester in der Türkei, Verfolgung von Christen in Indien – Bilder und Schlagzeilen aus unterschiedlichsten Ländern machen uns immer wieder betroffen. Schnell sind diese Meldungen jedoch meist wieder aus dem kollektiven Gedächtnis verschwunden – es bleibt die Ratlosigkeit, wie wir hier in unserer scheinbar heilen Welt solidarisch mit den Mitschwestern und -Brüdern sein können.

Um sich dem Thema anzunähern, möchten wir Sie nun am **Freitag, den 14. September 2012 um 17:30 Uhr** herzlich zu einem **Gottesdienst** mit den **Dillinger Franziskanerinnen** ins **Kirchenzentrum St. Ulrich** nach Dillingen einladen. Die Schwestern haben durch ihre weltweite Missionsarbeit auch Einblick in die Diskriminierung von Christen im Kleinen.

Um **18:30 Uhr** schließt sich im benachbarten **Saal** ein **Vortrag von Dr. Timo Güelmansur** an. Herr Güelmansur stammt aus der Türkei und ist zum Katholizismus konvertiert. Während seines Theologiestudiums in Augsburg war er Stipendiat des Referats Weltkirche, inzwischen leitet er die Christlich-islamische Begegnungs- und Dokumentationsstelle CIBEDO der Deutschen Bischofskonferenz in Frankfurt.

Weitere Gäste auf dem Podium sind **Schwester Paulit OSF aus Indien** und **Pater Paulus Sati CSsR**, der für die spirituelle Betreuung der Chaldäischen Jugend in Mitteleuropa zuständig ist.

Im Anschluss an den Vortrag dürfen wir Sie noch herzlich zu Gesprächen und offenem Austausch bei einem kleinen Imbiss einladen. Bitte geben Sie uns dann bis zum 7. September Bescheid, ob Sie teilnehmen werden

Es wäre schön, wenn Sie sich an diesem Abend Zeit für dieses wichtige Thema nehmen und wir Sie in Dillingen begrüßen können!

Mit herzlichen Grüßen

Bertram Meier

Domdekan Prälat Dr. Bertram Meier
Stiftungsratsvorsitzender, Leiter Abt. Mission-Entwicklung-Frieden

Andrea Decke

Andrea Decke
Stiftungsvorstand, Abteilung M-E-F

Veranstaltungsort:
Kirchenzentrum St. Ulrich, Bischof-Hartmann-Ring 1, 89407 Dillingen

Bischöflicher Hilfsfonds **Eine Welt**
Abt. Mission-Entwicklung-Frieden
Peutingerstraße 5
86152 Augsburg

Telefon: 0821 31 66-431
Telefax: 0821 31 66-439
E-Mail:
weltkirche@bistum-augsburg.de
Internet:
www.hilfsfonds-einewelt.de

Spendenkonto:
Kto-Nr. 239 097
bei der LIGA Bank Augsburg
BLZ 750 903 00

BIC: GENODE1M05
IBAN: DE72 7509 0300 0000 2390 97



BISTUM AUGSBURG